「令和4年度議会報告会アンケート」記述集計表

I 議会活動について、期待することやご提案・ご意見などがありましたらご記入ください。

1. グループトークに対するご意見

グループトークはとても良いと思うが、コロナ禍は控えた方がよい。 デジタル図書館はとても良い。

今回のような形式はとても良いと思います。 従来のような一方的な報告会ではなかなか自分が主体的に参加していると いう感覚になりません。

- 議会と双方向でやりとりできる関係を構築することが大変大切だと思います。 時間の制約もあるでしょうがやや時間が足りなかった。次回はテーマをし ぼってみてはいかがでしょうか。
- いつもとは違った方法でのおでかけトークはとても良かったです。
- グループトークに関してはなかなか楽しいと感じた。
 4組の意見を取り入れる方がいいかも。
- 意見、提案が未来へつながる意見交換会だった。時間を決めた取組はダラダラにならず良かった。地元民の提案、少年、青年、高校生、小・中学生の意見を聞いて市民全体からの市活性化の意見を本日のテーマ別に行ってもいいのではないでしょうか。開かれた議会運営を応援します。
- 項目を掘り下げて意見交換する時間が足りない。 もっと丁寧に説明してほしい。
- 時間がない。テーマを絞れない。話がまとまらない。
- グループトークの時間が短い。
- 短時間のため考えがまとまらなかった。より良いより住みやすい加賀市としてもらいたい。
- テーマ、方策をしぼりすぎているのではないか。
- テーマが少ない。
- 限られた時間のため、事前にテーマを決めておいた方が意見交換しやすい のではないか。市民の声を聞くことを続けて欲しい。
- 事前にテーマを提示してほしかった。
- テーマを事前に教えてもらうと意見、考えがスムーズに出るのではないか。
- 子供(小中学生)の意見も聞く方が良い。

- 若い人の意見も聞きたい。
- 周囲がうるさくて集中しにくかった。マスクで聞きにくいこともある。他グ ・ループの意見、考えが聞けて良かった。議員さんの顔、声、表情等、それぞれ の個性がわかりました。お話も上手です。

2. 議会報告会全般に対するご意見

時間が足りなかった。

- 20~30代の人にも参加してもらって意見を言ってもらう場が必要。 片山津の発展に尽くして、また、高齢者を大切にする施策を考えてほしい。 結果報告を必ずしてほしい。
- 時間が短すぎました。頑張ってください。
- 〇 時間が短い。
- 議会報告会に来たことがない人を集める必要がある。
- 加賀市を良くしようと思われているのであれば人の話をよく聞き、議会に 持って行ってください。
- 議会おでかけトークの事後報告をしてほしい。
- 女性の参加、若者世代の参加を促していく。
- 何のために報告会を行ったのか理解できなかった。議員さんの自己満足 か。

3. その他市へのご意見

- 加賀市の人口増加に向けて前向きに取り組んでほしい。 加賀市が消滅可能性都市と言われないように。
- 新幹線の発着が見える展望台を作ってほしい。
- 確かにこれからの世代(若者、子どもなど)のことはとても大事なことだと思いますが、やはり、高齢者も多いと思いますので、そちらの方も気にかけてほしいなと思います。

金沢駅小松駅間の電車と金沢駅大聖寺駅間の電車が非常に少ない。高校生が大聖寺へ通いにくい。

- © 定住の条件を都会へアピールする。 8:50までの予定なのに8:00で終了?
- 工場を誘致して若者が働く場所を確保してほしい。子育て関係は充実していると思いますが、サービス関係だけではコロナ禍により人員の削減で安定した職に就けない。まず働く場所を確保してください。

4. その他の感想

- 今後も議会報告会を続けて欲しいです。
- 情報発信する姿勢が良いと思う。
- 議員と接することができて良かったです。
- 加賀市の取組の向上を期待しています。
- 市民の意見を聞き、今後の住民生活の発展に努めてほしい。
- このおでかけトークの結果をぜひ生かしてください。
- 今後も頑張ってください。
- 応援しています。
- お疲れ様でした。
- いろんな意見を聞けて良かった。
- いろいろな意見を聞くことができて良かった。
- 自慢できる市に作り上げてください。
- 加賀市の為に、これまで以上にがんばってください。 今日はありがとうございました。
- 〇 市民ファースト。
- なお一層のご奮闘をお願いいたします。
- 大変有意義な会議でした。
- 勉強になりました。
- このような場に今後も参加したい。
- ゆっくり話をしてほしい。
- 今回初めて参加し、なかなかよい企画だと感じた。こまめに住民の意見を吸い上げてもらいたい。日常的な小さな課題をコツコツと積み重ねていけるこのスタイルは大変評価できます。ぜひ継続して実施してください。
- 「情報過多の世の中なのでSNS等による発信も必要かもしれませんが、効率よくほどほどにしてやってください。

- 毎回、市民を代表して質問していただきありがとうございます。せっかくの 質問ではありますが、その後、どうなったか見えないときがあり、アフター フォローをお願いいたします。
- ・ 県議会議員が1人減ります。市議会議員の皆さまへの期待が大きくなります。地元以外の議員と話ができたので良かったです。
- 議員定数を削減してほしい。
- 議員定数は本当に今の数(国会、県議会、市議会)必要か。